



年頭のごあいさつ 未来へ



謹賀新年。
 新年の幕開けです。
 皆さまにとって、
 幸多き一年でありますように。
 本年も三芳町を
 よろしくお願ひします。



“ほら 足元を見てごらん これがあなたの歩む道
 ほら 前を見てごらん あれがあなたの未来”

(引用：Kiroro『未来へ』・作詞：玉城千春)

Kiroroの「未来へ」の冒頭の一節です。

マレーシア ペタリングジャヤ市 (PJ市) 7000人の会場に「未来へ」を口ずさむ合唱の輪が広がりました。弦楽合奏「アンサンブル凜」の演奏と合唱で会場は優しさと温かさで包まれ、隣の女性も「私、この歌好きなの」と目で合図を送ってくれました。

昨年11月、姉妹都市提携を結んだPJ市主催のフォークロアフェスティバルにご招待いただいた時の一場面です。フォークロアフェスティバルは、PJ市の姉妹都市あるいは友好関係を結ぶ8ヶ国からの都市が集まり、それぞれの民俗文化によるパフォーマンスを行い、互いの文化を理解し友好を深める祭典です。

アンサンブル凜の演奏にマレーシアの人々は魅了され、静かに聴き入っていました。

芸術文化は、国境や人種などを一瞬にして乗り越え、人と人の心をつなぎ一つにしてくれます。芸術文化は人々を幸せにし、世界を平和へと導いてくれると確信しました。

未来へのまちづくり。

PJフェアに参加して未来を切り開くのは「愛」と「信頼」だと感じました。

「愛」～それは、国境や人種を超えて一人ひとりの輝く命を愛し、先人達が遺してくれた歴史、文化、伝統、自然等をも愛することです。愛は未来への責任を伴い、課題を解決するビジョンを生みだします。愛は、責任とビジョンによって未来を切り開きます。

「信頼」～世界は、人と人との絆によって繋がっています。絆をつなぐのは信頼です。信頼による絆は力を生みます。その輪が大きくなればなるほど、力も大きくなります。その力がマグマの如きうねりとなって、未来を切り開くエネルギーとなります。

「愛」と「信頼」が、未来を切り開くまちづくりの羅針盤でありエネルギーです。

遥か空高く
 輝く夢を
 諦めずに追い続けたい。
 未来に向かって、
 一歩ずつ
 共に歩んでいきましょう。



三芳町長 林 伊佐雄



写真 昨年の一年間の出来事を写真で振り返りました。